

Vienne - Château-Larcher

## Foire médiévale : deux jours de festivités

La NR.fr - 20/09/2016



*Les élus lors de l'inauguration de la foire.*

La 14e édition de la foire médiévale aura tenu toutes ses promesses. Le temps clément de samedi et celui de dimanche matin un peu frisquet mais pas de pluie tout au long de la journée auront permis à plusieurs milliers de visiteurs de se déplacer pour ces deux jours de festivités et de se plonger dans une ambiance moyenâgeuse et participer aux ripailles.

Dimanche matin, lors de l'inauguration en présence, des conseillers départementaux, Rose-Marie Bertaud et Gilbert Beaujeanneau, d'Olivier Chartier, conseiller régional, des responsables de l'organisation de cette manifestation, après avoir fait le tour des différents pôles d'animations, chacun se félicitait d'une telle réussite qui depuis 14 ans fait connaître le village bien au-delà des limites du département et attire toujours autant de visiteurs.